

# **Devoción al Fundador: una web en árabe y un cómic en chino**

Muchas personas acuden a San Josemaría para obtener ayuda del Cielo. La suerte de un familiar, un problema laboral, el acercamiento de un amigo a la fe... son preocupaciones que se pueden compartir con el santo. Ahora, su vida y ejemplo llegará también los hablantes de árabe y chino.

15/02/2007

La web [www.josemariaescriva.info](http://www.josemariaescriva.info) ofrece información sobre San Josemaría Escrivá, el fundador del Opus Dei, en 7 idiomas.

Recientemente, ha incorporado uno nuevo: el árabe.

200 millones de personas hablan esta lengua, entre las cuales hay quince millones de cristianos. Si quiere visitar este website en árabe **haga click aquí.**

También **puede leer algunos** testimonios recibidos desde países árabes sobre la devoción a San Josemaría, también de personas no cristianas.

## **ALBUM ILUSTRADO EN CHINO**

El álbum “A través de las montañas” fue publicado en Bélgica en 2005. Relata la vida de san Josemaría con viñetas, siguiendo el estilo de la *Bande dessinée* belga, país que cuenta

con una gran tradición en este arte (Tintín, Blake et Mortimer, etc).

“A través de las montañas” fue traducido a numerosos idiomas: italiano, español, alemán, portugués, inglés... y ahora ha visto la luz la edición en chino.

**Puede visitar aquí algunas** de las viñetas.

El Opus Dei ofrece medios de formación cristiana en numerosas ciudades donde se habla esta lengua: en Hong-Kong (desde 1981), Singapur (1982), Taipei (1985) y Macao (1989), de forma estable. En otros lugares, ocasionalmente: Kuala-Lumpur, Yakarta, Bangkok y Ho-Chi-Ming.

## **NUEVO VÍDEO DE SAN JOSEMARÍA**

San Josemaría mantuvo en los años 70 numerosos encuentros públicos en los que respondía a preguntas sobre la vida cristiana.

Ofrecemos un vídeo de una de estas tertulias, celebrada en Madrid, en un colegio impulsado por mujeres del Opus Dei y amigas. Para ver el testimonio de un santo en vídeo, **[haga click aquí](#)**.

Estas son algunas de las preguntas que le dirigió el público: *“Háblenos de la paternidad responsable”*; *“Tengo la idea clara de que la ejemplaridad de los padres para los hijos es trascendental”*; *“A veces esto no es fácil ¿qué nos aconsejaría?; Padre, a los padres nos preocupa hacer compatible la autoridad con la confianza...”*

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es/article/devocion-al-fundador-una-web-en-arabe-y-un-comic-en-chino/> (13/12/2025)